



In einem Wohnhaus an der Wehrstrasse in der Vorstadt von Rigelberg ist ein Brand ausgebrochen. Die Feuerwehr hat diesen aber rasch unter Kontrolle gebracht.



Viele der Bäume auf der Anlage von Freddy Schulze sind im kompletten Eigenbau entstanden.



Auch diese schmucke Holzbrücke über die Birs ist in Heimarbeit entstanden.

nien. Dort haben die beiden ein schmuckes Häuschen mitten in den Bergen und viel Platz für die Modelleisenbahn. In nächster Zeit wird darum die ganze Anlage demonstriert und in Kisten verpackt, um später auf der Mittelmeerinsel neu aufgebaut zu werden. Ob dies in einem oder zwei Jahren der Fall sein wird, weiß Schulze noch nicht so genau. Erst müsste das Haus fertig renoviert sein, und Zeit dazu habe er als Pensionär auch mehr als genug. 